

HACEN BALANCE



V. ORTEGA Y M. MARISCAL



odernizar al Poder Judicial para que su conformación y actuación cuenten

con el respaldo y legitimidad democrática necesarias para hacer valer sus decisiones es uno de los objetivos de la reforma judicial, así lo aseguró el senador Ricardo Monreal.

Durante su participación en el foro Diálogos Nacionales, el presidente de la Jucopo de la Cámara alta afirmó que es preciso realizar un balance objetivo sobre la funcionalidad del modelo actual, "que responda a los principios de independencia, imparcialidad, objetividad y profesionalismo que deben regir la función jurisdiccional, especialmente respecto de los ministros de la Corte".

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, dijo que con su bancada habrán de cambiar de postura y comenzarán a ser propositivos para llegar a un consenso.

Por su parte, ponentes académicos que participaron en el foro en Guadalajara, coincidieron en que la asignación de ministros, magistrados y jueces debe sostenerse en la carrera judicial, en concursos de oposición y en la acreditación de exámenes de alta complejidad.

Los temas abordados en este diálogo son los que atienden a la nueva integración del pleno de la Suprema Corte.